

## Reestructuración del campo mexicano, clave: A. Cárdenas (El Financiero 06/08/08)

Reestructuración del campo mexicano, clave: A. Cárdenas (El Financiero 06/08/08) Yoisi Moguel / Finsat Miércoles, 6 de agosto de 2008 MÉRIDA, Yuc., 5 de agosto.- El proceso de reestructuración del campo mexicano será fundamental para que el país enfrente de manera exitosa el nuevo escenario global en la producción de alimentos, aseguró el secretario de Agricultura, Alberto Cárdenas Jiménez. Destacó que el escenario ha cambiado tan sólo en el último año, porque hoy es muy diferente, el mundo está demandando más comestibles, de calidad y a buen precio. Incluso, los biocombustibles han alterado los precios de los granos y otros alimentos en todo el planeta. Por ello, en su gira por Yucatán, el funcionario convocó a los productores de la región a sumarse a la reestructuración de las políticas públicas dirigidas al sector agroalimentario, en el marco de la Alianza para el Desarrollo Rural Sustentable. Recordó que la semana pasada, el presidente Felipe Calderón pidió al sector pecuario, agricultores y pescadores del país dar una revisada rápida a todas las políticas, estrategias y presupuestos del gobierno federal, para rehacerlas, recargarlas, afinarlas y ajustarlas. Alianza incluyente El 29 de julio, agregó, el primer mandatario instruyó a los integrantes de la Comisión Intersecretarial para el Desarrollo Rural Sustentable, a trabajar en la formación de una alianza incluyente y plural que establezca compromisos concretos para el desarrollo del sector. Cárdenas Jiménez resaltó que este proceso de reestructuración del campo mexicano será fundamental para que el país enfrente de manera exitosa el nuevo escenario global en la producción de alimentos. Para elevar la producción de alimentos en la entidad, el funcionario destacó la inversión conjunta del gobierno federal y el estatal, que supera los 707 millones de pesos, en beneficio del sector agroalimentario yucateco. Con estos apoyos, Yucatán se suma a la meta de producción nacional de 195 millones de toneladas de alimentos en las diversas cadenas productivas, con cerca de 930 mil toneladas que planea aportar este año, entre los que destacan miel, cítricos y la ganadería.